

## Eine "lebhaft" Gemeindemusikschule in Ohio

Nach vielen Monaten der Vorbereitung war es im September soweit: Die christliche Musik- und Kunstakademie "Vivace Arts" nahm ihre Arbeit im ländlichen Ohio, USA, auf. "Vivace" bedeutet "lebhaft", und das Ziel der Akademie besteht darin, geistliches und künstlerisches Leben in der Region zu fördern. Leiterin der Akademie ist Angie Hunter, die vor einem Jahr ihren Wohnsitz in die USA verlegte, um dieses Projekt zu realisieren.



Der Jahresplan der Akademie ist aber bewusst so aufgebaut, dass Angie zweimal im Jahr - im März für 3 Wochen und im Sommer sogar für 3 Monate - nach wie vor in Deutschland sein kann. Dadurch können viele Posaunenchoresinsätze, die Konzerttournee im Sommer und der eurobrass Workshop weiterhin stattfinden. Für eurobrass ändert sich also sehr wenig, und die Leitung des Vereins freut sich sehr, durch diese Kombilösung auch eine wichtige Arbeit in den USA unterstützen zu können.

Weitere Infos zu Vivace Arts finden Sie unter [vivacearts.org](http://vivacearts.org) oder auf der Vivace Arts Facebookseite.



## Einträge aus dem Tournee-Gästebuch

*"Liebes eurobrass-Ensemble, da Angie Hunter es gestern uns ans Herz gelegt hat, ein Feedback zum Konzert zu geben und ich gestern nicht bis zum Buch vorgedrungen bin, hier meine Meinung. Es war ein großartiges Konzert, ein Hörgenuss vom Feinsten. Besonders fand ich das gemeinsame Singen des Choral - Gott loben im großen Rahmen. Berührend fand ich das Zeugnis - sehr offen und persönlich, und gerade für mich sehr nachhaltig. Fantastisch fand ich euer Verhalten nach dem Konzert, Gespräche und Begegnungen mit den Zuhörern. Erstaunlich fand ich euren Ansatz - 1 1/2 Stunden! - toll. Eine Verbesserung oder Veränderung ist nicht notwendig - es ist schon meistermäßig genial. Ich wünsche euch Gottes Segen für eure nächsten Konzerte und weiterhin viel Freude beim gemeinsamen Musizieren."*



Wir freuen uns sehr, dass auch in diesem Sommer viele Menschen berührt, begeistert und bewegt von einem eurobrass-Konzert nach Hause gingen. Wir sehen darin Gottes Handeln und danken vor allem ihm, dass unsere Konzerte von "Musik auf einem hohen Niveau und gutem Evangelium, das authentisch rüber kommt," gekennzeichnet sind. (Zitat aus dem Gästebuch.) Vielen Dank für Ihre Gebete!



## Dürfen wir vorstellen?

*Sonntagfrüh im Gottesdienst der Evangelischen Auferstehungsgemeinde Mainz. Bevor das Ensemble eurobrass am Abend zum Abschlusskonzert jeder deutschen Sommertournee einige Kilometer entfernt in Seeheim-Jugenheim auftritt, spielen die Musiker traditionell seit vielen Jahren einige Stücke hier in Mainz. Eine ZuhörerIn in der Kirche ist Dr. Sylke Zeißig, Ärztin und Epidemiologin am Krebsregister Rheinland-Pfalz. Sie besucht die evangelische Kirchengemeinde und kennt das Ensemble eurobrass und Angie Hunter schon seit ihrem Studium. Sie ist Jahrgang 1969, verheiratet und hat 2 erwachsene Söhne.*



Bereits zu Studienzeiten bin ich in die Evangelische Auferstehungsgemeinde Mainz gegangen. Dort habe ich Angie Hunter kennengelernt, die damals in der Gemeinde war. Und schon bei meiner ersten Begegnung mit eurobrass dort war ich beeindruckt von den persönlichen Glaubenszeugnissen einzelner Musiker. So geht es mir bis heute: Es ist immer wieder erstaunlich, wie unterschiedlich die Mitglieder des Ensembles sind, doch die Atmosphäre ist immer geprägt von einer gelassenen Heiterkeit. Es ist zu spüren, dass alle ein geistliches Anliegen verbindet.

Seit ich mich erinnern kann, spielt eurobrass am letzten Tag der Tournee bei uns im Gottesdienst, bevor das Ensemble dann aufbricht zum letzten Abendkonzert in Seeheim-Jugenheim und zur anschließenden Heimreise. Für diesen Aufenthalt in unserer Gemeinde gibt es immer einiges zu organisieren. Die Vorbereitungen dafür verteilen sich auf verschiedene Schultern und seit 2005 arbeite ich hier mit. Nach dem Gottesdienst gibt es ein gemeinsames Mittagessen mit den Musikern, an dem auch andere Bläser und Interessierte aus der Auferstehungsgemeinde teilnehmen. Die Mittagspause verbringen unsere Gäste dann entweder mit einem Mittagsschlafchen auf eigens dafür vorbereiteten Matratzen im Untergeschoss des Gemeindehauses oder einer kleinen Stadtführung, die wir organisieren, oder einfach mit Ausspannen, Spaß haben oder, oder... Das Beisammensein endet mit Kaffee und Kuchen in lockerer Atmosphäre, dem Beladen der Fahrzeuge und einer Abschlussrunde mit Reisesegen.

Und gerade der Reisesegen um den Taufstein unserer Kirche ist für mich jedes Jahr sehr bewegend. Wir beten und singen gemeinsam, in der Regel auf Englisch, und jeder Bläser erhält zum Abschied ein

kleines „Mitgebsel“ als Wegbegleiter, z.B. eine Postkarte oder eine handgeschnittene Figur aus unserer Partnergemeinde im Heiligen Land. Da gibt es schon auch das ein oder andere Tränchen der Rührung auf allen Seiten.

Inzwischen kenne ich immer mehr Musiker, die bereits mehrfach mitgewirkt haben. Auch wenn man sich nur einmal im Jahr nur sehr kurze Zeit sieht, ist es immer wieder sehr schön. Ich bin überzeugt und es ist mein Gebet, dass durch die Arbeit von eurobrass und durch die großartige Musik immer wieder Menschen persönliche Erfahrungen mit dem Glauben machen.

## Gebetsanliegen

### **Danken Sie Gott für ...**

- ... die Konzerttournee 2016: Bewahrung bei über 3.000 gefahrenen Kilometern, atemberaubende Landschaften von der Ostsee bis zum Schwarzwald, wertvolle Begegnungen mit Menschen, herrliche Musik, die tiefe Gemeinschaft innerhalb des Ensembles, bewegte Konzertzuhörer und die vielen, vielen Menschen, die uns vorher und im Laufe der Tournee mit Gebet unterstützt haben.
- ... die Kombilösung die es Angie Hunter ermöglicht, sowohl weiterhin mit eurobrass unterwegs zu sein als auch ein neues Projekt in Ohio zu beginnen.

### **Beten Sie für ...**

- ... Gelingen, Wachstum und Gottes Segen für Vivace Arts.
- ... die Planung der Konzerttournee 2017. In diesen Wochen wird der Tourneepan vervollständigt und das Ensemble mit Musikern bestückt.

## Impressum

"weiter tragen" erscheint 2-mal jährlich und kann kostenlos auf unserer Internetseite oder per E-Mail abonniert werden.

eurobrass e.V.  
Vorsitzende: Angie Hunter  
Bergstr. 11, 78126 Königswald  
Tel: +49 (0) 7725/1434  
eurobrass@eurobrass.de, www.eurobrass.de  
Verantwortliche Redaktion: Angie Hunter  
Layout: Mark Stephan

eurobrass e.V. ist ein überkonfessionelles Werk, das auf der Basis der Deutschen Evangelischen Allianz arbeitet. Der gemeinnützige Verein ist eingetragen beim Vereinsregister Freiburg, VR 601366.

Sparkasse Schwarzwald-Baar  
BLZ 694 500 65, Kto. 150997321  
IBAN: DE04 6945 0065 0150 9973 21  
BIC: SOLA DE 51 VSS

Adressen und Spenden werden mit EDV verwaltet.